
私は、政治資金パーティを開催したこともございませんが、自民党の「政治とお金」の問題について、
区民の皆様の不信を招いていることに党所属議員の一人としてお詫びを申し上げます。
街頭活動でも、厳しく率直なご意見を数多く伺います。
私は、法令遵守はもとより、コンプライアンスや区民の皆様の不信を招くことのないよう、活動を続けてきました。
今後も「政治とお金」の問題に真摯に取り組むとともに、ルールの改善に向け、提言を続けて参ります。

詳細は中面へ➡
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2024年の活動報告特集1
詳細は裏面へ➡地域の声を区政へ届けます！特集2

地域の声を区政へ届けます！特集2

地域の方より新大橋たもとの隅田川テラス入口の坂道で転んで大けがをして
しまったとのご意見を伺いました。中央区に対策を要望し、当該箇所に手すり
が設置されました。
安心して通行できるよう取組を継続していきます。
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＊区民の皆様の声を区政に反映するため、区政やレポートに関する
   ご意見・ご要望をお待ちしております。
＊レポート不要の場合、お手数ですがご連絡いただけますと幸いです。

1 隅田川テラスに手すりが設置されました！

近隣の方より、公園と道路との境目が暗く危険である旨のご意見を伺いました。
中央区に対策を要望し、久松幼稚園の園バス到着場所であること等も踏まえ、
①新たな街路灯の設置、②久松小外壁ライトの交換、③道路沿いボラードの
照明交換が実施され明るさが改善しました。

2 久松児童公園・道路の明るさが改善しました！

児童遊園を利用される地域団体の方々よりイベントでの利用時、水道の蛇口
が数秒で止まってしまうため、準備・片付け等が不便であるというご意見を
伺いました。中央区に対応を要望し、通常の蛇口も設置され、防災面で必要な
時や公益性あるイベント時等の使用が可能となりました。

3 東日本橋児童遊園の水道の利便性が向上しました！

TOPICS1 第7回　かみや俊宏区政報告会（ＹｏｕＴｕｂｅ配信）

毎年開催しているかみや俊宏区政報告会。
第７回となる今回は３年ぶりに、ＹｏｕＴｕｂｅにて配信いたします。
２０２４年の１年間の区政への取組などをご紹介します。
ご覧いただけますと幸いです。

TOPICS2 浜町川緑道沿い、無電柱化の推進へ！

浜町川緑道の改修後、歩道の無電柱化が更に推進＊されます。
今後も、緑道の拡幅と公園化、歩道の拡幅、東西の横断の利便性
向上の実現に向けて、提言を続けてまいります。
引き続き皆様のご意見をお聞かせください。

TOPICS3 地域の魅力を発信する新たな補助金、創設！

令和６年１２月に閉会した中央区議会第四回定例会において、区制施行８０周年に向け、地域の方々の地域への
誇り・愛着心の醸成を目的に、地域の方々が行う取り組みを支援するための新たな補助制度が創設されました。

１）町会・自治会および連合町会
２）商店街および商店街連合会
３）上記１）、２）の団体が構成員となる
実行委員会、地域団体等

４）上記１～３）と連携して事業を行う
区内の団体等

対象団体

令和7年1月～3月対象期間

5/6補助率 100万円補助上限額

クリーンで清潔な政治活動を継続します

中央区自民党が重点要望、提言してきた「区政８０周年を見据
えた取組の推進」について新たな補助金が創設されました。
町会・自治会、商店街の皆様方の活動に加えて、ＮＰＯ法人、
エリアマネジメント団体、企業のＣＳＲ活動等も要件を満たせば
対象となります。
本補助金の活用を通じて、地域の皆様の中央
区への思いや愛着心が形になることを期待し
ています。令和7年度予算への要望も継続し
ています。

重 点 要 望予算化！
自民党議員団

環境建設委員会
「中央区無電柱化
推進計画2024」の
策定について

配信アドレス

法律・条例・
内規等の
ルール
（概要）

かみや俊宏
これまでの対応

選挙ポスター、選挙ビラ、
選挙カーについて公費負
担制度あり
（2023年の中央区議選の場
合、上限、約68万円余り）

2019年、2023年の２回の
区議選とも、公費負担の申
請を行っていません。

政党への寄付に対する
税優遇制度（寄付金控除）
を利用していません。

飲食を伴う会の出席に対し
て、政務活動費を充当して
いません。

区議会レポートは、裁判所
の「面積按分」の考え方も
踏まえ、充当しています。

政党への寄付に対し税優
遇を受けられる制度（寄付
金控除）あり

政策・区政等に対する要望
を聴取するため等、要件を
満たせば、飲食を伴う会も
政務活動費の充当が可能

区議会レポート、活動混
在時、経費の80%迄充当
可能

選挙の公費負担 政党への寄付に対する税優遇 政務活動費❶ 政務活動費❷

＊令和６年12月環境建設委員会での報告事項
  「中央区無電柱化推進計画2024」参照



整備から30年以上経過いているあやめ公園。
再整備を通じた魅力向上を！

❶当面の改善策を早急に講じ、❷将来的な改修に向
けては、地元に愛される公園となるよう地域の声を取

り入れながら、協議・検討を進める。

❶当面の改善策の第１弾として、８か所（合計120㎡
弱）にわたる「旧植え込みの段差解消」が図られました。ご意見を伺っている「ゴミが不法投棄等で

捨てられてしまう橋脚スペースの改善」も年度内の実現を目指します。今後も、❷園内の明るさ確保や橋脚のラッピ
ング・ペイント等も含めたあやめ公園の改修・再整備を通じた地域の魅力・価値向上の要望を継続して参ります。

債務負担含め、予算約50億円を予定し
ている。久松幼稚園移転後の小学校教

室化はもちろん、施設全体の大規模改修も実施する。
ポイントは、受変電施設、防水改修、給排水管の更新と
いう維持管理的な側面だけでなく、①照明、全てのＬＥＤ化、②トイレ、全ての洋式化、③廊下の余剰スペースに水
飲み場17口新設、④空調機の更新、⑤窓ガラスに複層ガラスを採用し、室温上昇を防ぐなど、機能更新も行うこと。
久松小学校の児童が日常の学校生活を送っていく上で、快適に過ごせるよう工事を実施していきたい。

港区立みなと科学館でナウマンゾウの大
型模型が展示され、日比谷の千代田図書

館でも活用が検討されている。「浜町標本」展示などの検
討状況は？

令和６年12月26日から令和７年2月19
日まで「浜町標本」の全身骨格模型を中心

とした企画展を実施する。本の森ちゅうおうで、八王子市
から全身骨格模型、江戸東京博物館から下顎骨の模型、日本銀行からも借用し
て展示する。それから、約18分の１の大きさの「浜町標本」復元模型を作製し展
示する。また、中央区観光協会、観光情報センターで実施しているポケモンのス
タンプラリー、浜町標本の発掘の地をチェックポイントにと聞いており、地域の
皆様と協議して観光的な視点の支援を今後も続けていければと考えている。

２０２４年の活動報告特集1
就学時検診に欠席された方々への対応、令和７年度から開始へ！1

久松小、大規模改修で快適な学校生活へ！2

オリンピック・パラリンピックのレガシー、継承へ！3

あやめ公園の魅力向上へ！5

ナウマンゾウの化石、「浜町標本」4

隅田川テラスにスロープが整備されます！6
オリンピック・パラリンピックの表彰台について、より多くの方々に知っていただけるような
取り組みの推進を！

中央区議会環境建設委員会で「東京都が隅田川テラスで防災船着き場へ物
資輸送などの緊急車両がアクセスするための動線確保や回遊性向上を目的
に、スロープ整備を進める」旨の報告がありました。
日本橋東部エリアのスロープ設置場所についてご紹介いたします。

質問・要望概要
令和６年１１月
区民文教委員会

晴海地域交流センター「はるみらい」で、選手村の当時のパネルを移設し、また、おもてなしの鶴も
設置している。その延長線で、「はるみらい」で、大会表彰台

を常設したい。NPO法人の日本オリンピックアカデミー主催事業でオリンピ
アン・パラリンピアンとの交流会も予定されている。表彰台を設置することで
インパクトもあると感じ、１１月２４日のイベントからの常設設置を考えてい
る。この地が選手村であったことを「はるみらい」に訪れる方に体感していた
だくことで、コミュニティの醸成につなげていきたいと考えている。

中央区行政
答弁概要

小学校の就学時検診、欠席すると何か所も医療機関を受診しなければならず、
教育委員会として対策を！

質問・要望概要
令和６年１１月
区民文教委員会

就学時検診を欠席すると各診療所・クリニックを回ってご対応いただくことが一般的。
こうした対応は、23区の中でおおむね同じような傾向で行ってい

るところ。ただ、こういった課題は認識しており、令和７年度からは、こうした取組
を行えるよう調整している。平日に検診をまた行っても仕方ないと考えており、
土日、祝日に学校医や学校にご迷惑をおかけしないよう、教育委員会が主体とな
って、区外の医療機関などにも協力いただきながら実施していくような形で行って
いきたいと考えている。

中央区
教育委員会
答弁概要

中央区
教育委員会
答弁概要

質問・要望概要
令和６年６月
本会議一般質問

区長
答弁概要

改修の全体概要、こどもたちの環境が
よくなるような取り組みの推進を！

質問・要望概要
令和６年９月
区民文教委員会

中央区
教育委員会＆
行政答弁概要

質問・要望概要
令和６年１１月
区民文教委員会

前回の、久松小学校大規模改修は平成19年から20年。
大規模改修はおよそ20年に１回、行われますが、
次回が令和９年頃になると、学校が飽和状態での
運営になってしまうことが想定されます。
そこで、幾らか余裕がある状況で、
今回の幼稚園移転後の改修とあわ
せて、少し早いタイミングで改修が
実現します。

千代田公園の再整備、浜町公園の魅力向上、浜町川緑道の改修に加えて、
箱崎公園、あやめ公園、箱崎川第二公園など「水と緑のネットワーク化」の
充実を要望しています。
隅田川を軸として、防災船着場の活用含め、日本橋東部エリア全体の価値
向上に資するような政策提言を続けて参ります。
皆様からのご意見・ご要望をお聞かせください。

地域の方々が中心となり「全国ナウ
マンゾウサミット」や浜町マルシ
ェ内で、噺家の方々による企画
も予定されています。今後も
子どもたちの理科学習や地
域の魅力向上に資する取組
に繋げられればと考えます。

現在の進捗と
今後の展望
令和６年１２月

①ポケモンスタンプラリーとの連携
②企画展の開催実現へ！

箱崎町防災船着場（上流）

箱崎町防災船着場（下流）

浜町防災船着場（下流）

浜町防災船着場（上流）

浜町防災船着場

箱崎町防災船着場

◎区のおしらせ ちゅうおう 令和６年12月15日号より

◎令和6年7月 環境建設委員会資料より抜粋


